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「平成 25 年度当初予算編成過程の透明化（見える化）」に対し、貴重なご意見をいただき、ありがとうござ

いました。 

いただきましたご意見と、それに対する市の回答を公表します。なお、ご意見につきましては、一部要約

して掲載しておりますのでご了承ください。 

 

 

 

１ 意見募集期間  

・第１回 平成２４年１２月２７日（木）～平成２５年 １月１１日（金） 

・第２回 平成２５年 １月２７日（木）～平成２５年 ２月 ８日（金） 

・第３回 平成２５年 ２月１５日（金）～平成２５年 ２月２８日（木） 

２ 意見の項目数  ７項目 

 



テーマ

番号

整理

番号

事業内容 担当課 意見の要旨 意見に対する回答

3 399

景観計画の策定

と推進

建設部

建築課

　赤瓦を市のシンボルカラーとし

て市全体で売り込んでいく統一的

な政策を実施していただきたい。

　平成25年度は「赤瓦の里町並ゼミ加賀市大会」、赤

瓦町並み絵画コンクール等を開催し、加賀市固有の景観

である赤瓦の町並み景観を全国に情報発信するととも

に、広く市民に理解と協力を求めていく予定でありま

す。

　また、公共施設については、新築や改修時に際しては

できる限り赤瓦または赤瓦色を使用し普及促進に努めて

いきます。

4 323 橋梁の適正管理

建設部

土木課

　大規模農道は交通量があり市の

幹線なので、梶井橋の老朽化対策

を速やかに行っていただきたい。

　新梶井橋の老朽化対策につきましては、平成27年度

完成に向けての対策を予定しております。既に落橋防止

の対策工事は、平成8年に完了しておりますので、平成

25年度より橋梁長寿命化対策工事及び耐震補強工事を

実施してまいりたいと考えております。

5

146

150

通常保育・特別

保育の充実

市立保育園の適

正管理

市民部

こども課

　加賀市の市立保育園は人口の割

に多すぎるのではないか。そのう

え私立保育園もたくさんあるので

過剰になっていないか。

　保育園の順番待ちがないかわり

に市民が毎年25億円も負担してい

るということか。

　加賀市の保育園には市立・法人立保育園合わせて約

2,500人の児童が通っています。保育に必要な経費につ

きましては、国の基準に基づき支出しており、その財源

としまして、国県負担金約7億円、保育料約6億7千万

円があり、市は約11億円程度を負担しているというこ

とになります。

　また、少子化により市立保育園も小規模化しているこ

とから、保育園の数につきまして、今後、検討していか

なければならないと考えております。
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7 48

地球温暖化対策

の推進

地域振興部

環境課

　エコポイントがもっと普及する

と、市民の意識も高まっていくの

ではないか。エコポイントの事を

知らない人が多いので、宣伝に

もっとお金をかけてはどうか。市

役所に宣伝のお金がないのならス

タンプ会に協力してもらってはど

うか。

　エコポイント事業については、「加賀市エコプロジェ

クト」のホームページやエコフェスタ等のイベントでＰ

Ｒに努めておりますが、平成22年度のアンケート調査

結果では、エコポイントを利用している市民の割合が

11％程度となっております。

　今後、さらなる普及を図るため、市広報への定期的な

掲載や各種イベントでの宣伝、スタンプ会と協力して新

たな宣伝等を企画し普及に努めます。

9

503

504

温泉地の景観整

備

着地型ツアーの

企画・実施

地域振興部

観光交流課

　観光にお金を投入しないわけに

はいかないだろうが、費用対効果

を挙げることにつきる。このよう

な事業の効果をどのように測定し

ているのか。観光政策の効果を数

値化して公表していただきたい。

　観光施策における事業の費用対効果については、観光

入込客数により効果測定を行っております。

　観光入込客数は、社会情勢や国内旅行全体の需要変化

など様々な影響を受けますので、本市の観光入込客数の

推移のほか全国の主要観光地や温泉地との比較をしなが

ら効果測定することとしております。

　観光入込客数の推移については市統計資料としてホー

ムページ等で公開しておりますが、今後は各事業と照ら

し合わせた費用対効果として分かりやすくお知らせする

ようにいたします。
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13 422

災害の種類に応

じた対応マニュ

アルの作成

総務部

防災防犯対

策室

　各種ハザードマップをまとめて

一冊の「防災先生」という冊子を

作ることには賛成である。ハザー

ドマップはばらばらに持っていて

もあまり意味がない。早く作成し

ていただきたい。また地域の人は

自分の避難場所をあまり知らない

ので、併せて掲載していただきた

い。非常持ち出しマニュアルなど

も掲載していただきたい。

　防災冊子の作成については、平成25年中に作成し、

みなさまのお手元へお届けしたいと考えています。

　また、避難場所や非常持ち出しマニュアルの情報を掲

載した方が良いというご意見は、作成の際に参考にさせ

て頂きます。

－ － －

総務部

財政課

　意見募集ファイルがPDFデータ

になっていて入力できない。使い

勝手が悪いので改善していただき

たい。

　ご指摘ありがとうございます。意見募集ファイルを、

入力可能なエクセルデータに変更いたしました。

　掲載内容につきましては、市民の皆様にとってより分

かり易く、使い勝手のよいものとなるように改善を検討

してまいります。


